



Cordées de la réussite : les élèves de CM2 en journée d'immersion au Collège

Clemenceau

publié le 28/03/2024

Dans la cadre des cordées de la réussite et de la liaison CM2-6ème , les élèves de CM des écoles élémentaires publiques de Courlay, Mauléon, Cirières, Montigny et Cerizay on pu se mettre "Dans la peau d'un collégien de Clemenceau" le temps d'une journée.

Après avoir été accueillis par la direction du collège Clemenceau, munis d'un livret élève à renseigner, les écoliers de CM2 ont réalisé un parcours découverte du collège sur le thème des Jeux Olympiques avec correction, puis ont bénéficié d'un cours parmi les disciplines proposées avant d'aller se restaurer au self et de découvrir la politique mise en place pour lutter contre le gaspillage alimentaire.

Sur la pause méridienne ils ont pu découvrir une partie des clubs et ateliers existants : techno-logik, manga, chorale, basket, futsal, anglais avec l'assistante de langue anglaise.

En début d'après-midi, des élèves du collège, des assistants d'éducation et la Conseillère principale d'éducation (CPE) ont présenté aux écoliers de CM2 ce qu'étaient et faisaient les éco-délégués, les ambassadeurs pHARe, les élèves du Conseil de Vie Collégienne (CVC). Ils ont également découvert le CDI : Centre de Documentation et d'Information dirigé par notre professeur documentaliste.

La journée s'est achevée par une nouvelle heure d'immersion au choix en cours de 6ème ou 5ème : anglais, français, espagnol, EPS, EIST (enseignement intégré de science et technologie), histoire-géographie, technologie, option cinéma audiovisuel.

Tous les écoliers de CM2 sont repartis avec une seule envie : être tout prochainement des collégiens au Collège Clemenceau avec pour objectifs demandés et fixés par Madame la Principale :

- ▶ d'être courtois et polis
- ▶ de se respecter soi-même en respectant les autres
- ▶ de donner le meilleur de soi-même pour aller le plus haut et le plus loin possible